

ITERA Kunjungi UB Pelajari Humas, Protokoler, dan Kerja Sama

Achmad Sarjono - JATIM.UPDATES.CO.ID

Jun 30, 2022 - 07:52



Kepala Biro Perencanaan Umum dan Akademik ITERA drh. Sri Sulistiawati, MM, Sekretaris Universitas Setyono Yudo Tyasmoro, MS, dan Kepala Subdivisi Humas dan Kearsipan Kotok Gurito, SE

KOTA MALANG - Universitas Brawijaya (UB) menerima kunjungan dari Institut Teknologi Sumatera (ITERA), Selasa (29/06/2022), di gedung Rektorat lantai 6. Kepala Biro Perencanaan Umum dan Akademik ITERA drh. Sri Sulistiawati, MM menyampaikan, kunjungan ini sebagai upaya meningkatkan kinerja Unit

Hubungan Masyarakat (Humas), Keprotokolan, dan Kerja Sama di ITERA.

“Meskipun usia ITERA masih muda, tapi kami berusaha maksimal dalam memberikan pelayanan. Untuk itu kami mencoba menggali apa yang ada UB, sehingga dapat kami belajar dan aplikasikan untuk pengembangan ITERA,” ungkap Sri Sulistiawati.

Kunjungan ini diterima oleh Sekretaris Universitas Setyono Yudo Tyasmoro, MS, didampingi oleh Kepala Subdivisi Humas dan Kearsipan, Sekretaris Direktorat Kerja Sama dan Internasionalisasi, Direktur UB Medcom, dan Kepala Subdivisi Tata Usaha dan Protokol.

Kepala Subdivisi Humas dan Kearsipan Kotok Gurito, SE memaparkan produk-produk Kehumasan di UB, strategi komunikasi dengan media, serta strategi publikasi baik untuk pemberitaan lokal maupun nasional.

“Dalam setiap kegiatan, kami selalu melakukan koordinasi dan kerja sama dengan UB Medcom, sehingga setiap kegiatan dapat terintegrasi mulai dari dokumentasi, pemberitaan, dan publikasi media,” ungkap Kotok.

Sementara itu Direktur UB Medcom Anang Sujoko, S.Sos., M.Si., D.COMM didampingi Manajer UBTv Renita Sakinatuzzuhriah, S.Pi dan Manajer Kanal 24 Sidik menuturkan, Medcom UB terdiri dari UBTv, Radio UB, dan Kanal 24 UBTv bertanggung jawab untuk program televisi reguler, juga pembuatan profil dan streaming langsung, serta membuat program yang layak dijual.

“Program UBTv meliputi tridharma perguruan tinggi, dan selalu memfasilitasi berbagai kegiatan seperti Wisuda, Pengukuhan Profesor, Pengenalan Kegiatan Kampus untuk mahasiswa baru, serta kegiatan-kegiatan besar di UB,” jelas Renita.

Pada bidang Protokoler, Kepala Subdivisi Tata Usaha dan Protokol Sri Sunarmi, S.Sos., MM mengatakan, pedoman pelaksanaan keprotokolan di UB diatur dalam Peraturan Rektor. Ia menjelaskan tentang tata acara, tata ruang, serta tata kegiatan pada kegiatan resmi universitas.



Studi Banding ITERA ke UB Pelajari Humas, Protokoler, dan Kerja Sama.

Sedangkan pada bidang Kerja Sama, Sekretaris Direktorat Kerja Sama dan Internasionalisasi Muamar Khadafi, S.Kom., MM menjelaskan strategi dan capaian kerja sama di UB. Beberapa strategi kerja sama di antaranya adalah dengan program Dosen Berkarya, dan Doktor Mengabdikan untuk mendorong penerapan ilmu di luar kampus, serta program 3 in 1 untuk memperluas cakupan kerja sama dengan mitra luar negeri dan dunia usaha.

Dalam kunjungan ini, Kepala Biro Perencanaan Umum dan Akademik ITERA drh. Sri Sulistiawati, MM didampingi Sub Koordinator Humas Rudyansyah, S.Pd, Sekretariat Rektor Afrizal Fatikawa, SH, MH, dan M. Aris Huda Putra, SE, Sekretaris Wakil Rektor Juwita Indria Saputra, S.Pt., Staf Humas Dzaky Ardi Nugroho, SE dan Syabatra Hasaid, S.Kom, serta Sekretaris Kepala Biro Retno Panca Mayang, S.Pd. (Irene)